

An 1 Jour 200

Opération «peine de cœur – partie II»

Scénario campagne Escadron Prime

ELIMINER LES OPERATIONS DU SOLEIL NOIR DANS LEUR BASE SECRETE SOUS LA REINE DES COEURS.

Brok MOON / Sek'nos RATH / Roba PALKEEFE / Alexander-Louis Armstrong

Suite à la découverte d'une base secrète d'opération locale du Soleil Noir sous la Reine des Cœurs l'équipe précédente demande du renfort pour intervenir. Leur est alors envoyé le sous-lieutenant Armstrong. L'agent Kira reste au camion pour surveiller et intervenir rapidement pour une exfiltration si nécessaire.

Le groupe reste en surveillance à l'extérieur du strip-club et découvre un transport léger de classe Deepwater qui sort à 03h05 locale de la rivière. En descend une équipe armée de soldats et droïds IG-86 du Soleil Noir ! Ils sont alors rapidement rejoints par un groupe de 10 prisonnières dévaroniennes en sous-vêtements, escortées d'autres soldats et guidés par l'Intendant Otaki Graystone en personne. Le vaisseau décolle une fois tout le monde à bord et est rejoint de 2 chasseurs d'assaut Vipère stellaire. A suivre dans l'opération « cœur brisé dans le vide ».

L'équipe de commandos s'infiltré alors dans le sous-sol de la Reine des Coeurs grâce à un code d'accès d'une gaine technique obtenu lors de la partie I de l'opération. Roba ouvre alors les sécurités pour permettre à l'équipe de passer à l'action dans le sous-sol. Les commandos rebelles éliminent les soldats du Soleil Noir dans la première partie du sous-sol, une zone de détention. Ils y libèrent un zabrak ayant été torturé intensément. Il apparaîtra plus tard que cet individu est le mari disparu de Kira ! Il sera rapidement exfiltré pour soins médicaux via l'airspeeder T-16 ayant amené le sous-lieutenant Armstrong.

Les commandos continueront leur opération de nettoyage et tomberont sur une forte résistance devant une grande salle de contrôle. Ils élimineront des forces plus nombreuses qu'eux mais devront se replier devant l'impossibilité d'entrer dans la salle de contrôle sécurisée. Avant leur départ les rebelles exploreront et pilleront un maximum de matériel dans le hangar à vaisseaux et le garage à véhicules de la base.

Toutefois Sek'nos Rath sera gravement blessé lors d'une violente fusillade contre des soldats et des droïds sentinelles IG-86 armés.

En y revenant quelques heures plus tard il apparaîtra que toute trace du Soleil Noir aura été nettoyée de la zone, ne laissant que les souvenirs de l'équipe pour expliquer ce qu'il s'y trouvait. Les survivants de la base n'auront laissé aucune trace de leur destination...

MISSION ACCOMPLIE

Pertes relevées :

Alliance rebelle / Résistance dévaronienne:

0

Soleil Noir:

14 soldats du Soleil Noir

3 droïds sentinelles IG-86

